



Lundi 20 Mars 2017 – 5^{ème} édition du Jour du Macaron au Luxembourg

La Maison Oberweis fête le printemps et le Macaron dans une ambiance de solidarité !

Une journée savoureuse, généreuse et solidaire

Le 20 mars prochain, les membres Relais Desserts, l'association qui rassemble l'élite de la pâtisserie, vous donnent rendez-vous dans leurs boutiques pour redécouvrir et célébrer une gourmandise ô combien appréciée, le Macaron ! Pour la 5^{ème} année consécutive, la Maison Oberweis, se mobilise et apporte son soutien à l'Association Luxembourgeoise de Lutte contre la **Mucoviscidose (ALLM)**, dans une ambiance savoureuse et festive.

Cette journée ne sera pas seulement l'occasion de fêter la gourmandise et le printemps, mais également de participer à une action solidaire en partenariat avec l'Association Luxembourgeoise de Lutte contre la **Mucoviscidose**, présidé par Monsieur Mike Beckers. Il s'agit d'un véritable acte de sensibilisation de l'opinion publique autour du combat mené contre la mucoviscidose.

L'an dernier, les magasins Oberweis ont participé à l'opération. Les opérations exclusives menées dans chacune des boutiques participantes et l'implication d'une vingtaine de bénévoles de l'Association Luxembourgeoise de Lutte contre la **Mucoviscidose** ont permis de réunir la somme de 4300 euros au profit de cette dernière.

Les pâtisseries de la Maison Oberweis s'investissent avec passion pour cette journée gourmande qui nous espérons rencontrera, d'année en année, un succès grandissant. Le défi sera, cette année encore, de surprendre et de régaler tous les gourmets en leur proposant des créations inédites !

Une fête utile dont le principe est simple : Un don, un macaron !

Toute la journée du 20 mars, les pâtisseries Relais Desserts et les bénévoles l'Association Luxembourgeoise de Lutte contre la **Mucoviscidose** accueilleront les clients dans leurs boutiques pour une dégustation offerte de macaron. Chacun sera alors invité à se mobiliser en effectuant un don en faveur de l'association. Ce sera également l'occasion pour les bénévoles de répondre à toutes les questions et faire partager leur élan et leur dynamisme.

La mucoviscidose est une maladie génétique qui touche les voies respiratoires et le système digestif. Au Luxembourg, plusieurs enfants naissent chaque année avec cette maladie.

Organisation reconnue d'utilité publique, l'**ALLM** est la seule association nationale dont l'objet vise à offrir aux malades de la mucoviscidose une meilleure qualité de vie. Elle est composée de patients, de parents, de médecins, de personnel médical ainsi que de sympathisants.

Alors plus que jamais le 20 mars, pas d'hésitation, le message est simple et la cause noble :

Un don, un macaron !